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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
bezugnehmend auf meine Anfrage (F0097/14) vom 22. Mai 2014 und die daraufhin in der 
Stadtratssitzung erteilte mündliche Antwort des Beigeordneten Dr. Dieter Scheidemann 
möchte ich nun wiederholt nachfragen: 
 

1. Welche Schlussfolgerungen sind im Nachgang der Aufsichtsratssitzung der Magde-
burger Verkehrsbetriebe, auf der der damalige Aufsichtsratsvorsitzende die Anregung 
vortragen und besprechen wollte, gezogen worden? 
 

2. Wann wird das Wartehäuschen, auf das die Bürgerinnen und Bürger nun schon so 
lange warten, errichtet? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin CDU/FDP/BfM 
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